

DIMENSIONEN

ANDERSWELT

MENSCH&LIED

MARLIS PETERSEN

CAMILLO RADICKE

NIXEN & NÖCK

ELFEN I

NORDLICHTER

ELFEN II

Die geheimnisvolle Welt des Zwielfichts - bevölkert von Naturgeistern, Elfen, Wasserlilien, Nixen und Wassernöck. Die Kreaturen des Unsichtbaren sind Protagonisten dieser klassischen Lied-CD und verlocken den Hörer in ihre sagenumwobenen Reiche. Carl Loewe, Johannes Brahms, Max Reger, Nikolai Medtner, Hugo Wolf, Alexander Zemlinsky, Franz Schreker, Hans Sommer u.v.a. haben sich mit dieser mystischen Welt beschäftigt und sie sinnlich und verspielt in Musik gesetzt.

The magical world of twilight - populated with elemental spirits, elves, waterlilies, nymphs and merman. The creatures of the unseen are the protagonists of this classical song CD and tempt the listener into their legendary realms. Carl Loewe, Johannes Brahms, Max Reger, Nikolai Medtner, Hugo Wolf, Alexander Zemlinsky, Franz Schreker, Hans Sommer and many more engaged themselves in this mystic world and set it in music in a very sensual and playful way!

Aufgenommen im Konzerthaus Blaibach,
Deutschland, 2.-5 Juli 2018
Produzent, Aufnahmeleitung, Schnitt und Mastering:
Andreas Werner, Silencium Musikproduktion
Solo Musica Executive Produzent: Hubert Haas

Booklettexte: Marlis Petersen,
Dr. Joachim Reiber
Englische Übersetzungen: J&M Berridge
Grafik: www.clausen-partner.eu
Fotos © Yiorgos Mavropoulos

Made in Austria
©+© 2018 Solo Musica GmbH

SM 294

LC15316



Solo
MUSICA



SONY MUSIC

Distributed in Germany/Austria/Switzerland
by Sony Music Entertainment

www.solo-musica.de